



きらきら中野通信

発行者
家庭倫理の会
中野区
会長：伊倉 功

【全役職者研修】

十一月十五日（火）天神会館十八時から普及開発部吉川和儀部長の研修で開催。二十名の出席でした。

昨年度から七十年～七十五周年の五ヵ年基本方針

生涯局は今年度、ミッション（大義・目的）

「家庭倫理講演会」と充実した「子育てセミナー」と連動させ純粹倫理を基底にした健全な家庭づくりをする。

事業方針①世代をつなぐ柔軟かつ堅固な組織づくり

②見えない存在を

意識した倫理実践

力③様々な内外拡

充に基づく普及力

強化に重点おいた

活動。

以上役職者の方は取り組んでいただき推奨協力を依頼研修の要綱をまと



合同のおはよう倫塾

十一月十六日（水）中野中央支部会場で前夜に引き続き吉川吉儀部長の講話、二十三名の出席。

実践報告、野方支部

「村田 守」氏が

「妻の話を聞く」富士研修での決意して前回の妻に挨拶に続き先述のテーマで過去の反省を

元に現在は家族の模範になるように妻の話を聞く実践中の報告をしました。

抱負「安藤忠子」文化チーフ
早いもので文化チーフを拝受してから既に二ヶ月が過ぎました。ただ今（十月三日～二七日）中野駅ガード下夢通り画廊に秋津書道、しきなみ短歌作品を展示し地域の皆さんにご覧いただいています。この展示をきっかけに「初めての書道」初めての短歌」に繋げていきたいと思っていました。

められました。

以上役職者の方は取り組んでいただき推奨協力を依頼研修の要綱をまと



ばれたようでした、当初は法人局に配属され昨年度から生涯局に部署変更で、今も全国の家庭倫理の会へ巡講されています。二代目理事長丸山竹秋（通称竹秋会長）は常々申された言葉は、先生と呼ばれ、うねぼれ、変な自信は注意をするように志は高く信念を強く足元を見つめる”提唱されていました。そして、ある法人会員の体験談の紹介後、片付けの実践として、我が家玄関では履物が散々、生活相談した際に気がついた人が整理して下さいとのアドバイスそれ以来自ら実践継続、その後その姿をお客様がみて信用がおける態度で信用されてその後は仕事を任せたことの後始末の大しさを講話されました。

竹秋会長は常に申された言葉は、先生と呼ばれ、うねぼれ、変な自信は注意をするように志は高く信念を強く足元を見つめる”提唱されていました。そして、ある法人会員の体験談の紹介後、片付けの実践として、我が家玄関では履物が散々、生活相談した際に気がついた人が整理して下さいとのアドバイスそれ以来自ら実践継続、その後その姿をお客様がみて信用がおける態度で信用されてその後は仕事を任せたことの後始末の大しさを講話されました。

以上役職者の方は取り組んでいただき推奨協力を依頼研修の要綱をまと

められました。

心境の向上をめざし両支苑長ともよくコンタクトをとり一年間全うしていきます。

十一月七日（月）しきなみ短歌会が行われました。

参加者十名、男性四名も集まり大変盛り上がりました。進行栗山相談役、伊倉会長はじめの言葉、朗詠熊谷支部長、勝川短歌講師、終わりの言葉並木昭さん。木屋の短歌が三首もあり、高点歌を紹介します。

（嘉山登美江支苑長）

風により木屋の香り何処かや秋を告げくる朝

勝川講師

秋深き里に帰りて見る庭の柿の実たわわ色づき

羽島美津枝

青空に紅葉映える鳴子峡静けさの中水音響く

岡野八重子

芳しく漂い来る木屋の小さきは名のはろはろ

阿部信子

抱負 中野中央支部「熊谷英男」支部長

おはよう倫理塾活性化をはかるべく会場四時二〇分入り会場つくりをして周辺の清掃の実践を喜びながら取組みます。スリッパを揃えて皆様の迎え今日一日明るく生活して行きます。

倫理の集い

テーマ「なごやかな家庭を作るには」十一月十二日

（土）中野商工会館三階において十時～十一時三十分

井口節子生活倫理相談士による倫理の集いがありました。中野中央支部宇田川班の主催で入会間もない人を含め十二名の参加者がおり、倫理の学びを

深める事が出来ました。（熊谷 紀子広報副委員長）

野方支部会員親睦紅葉狩り

十一月二十日（日）午前七時三十分中野を出発目的地「秋川渓谷」調布インターから八王子経由圈央道

予定通り秋川到着は渓谷に到着、高速道路から拝見して、「夢通り画廊」の展示期間終了の展示作品の撤去作業を終わり、後始末をいたしました。



渓谷に到着、高速道路から拝見し

て多摩に向かうに伴い葉の色が変化している景色を感じられました。現地に着きもつと色づきが鮮明かと期待していましたが、今少し早かったのかまだ色が薄かつたようでした。お蔭様で前日の雨もあがり空気は都心と比較し一段と澄み切ってとても清々しく参加者八名全員が感動いたしました。御岳山に山顶へケーブルカーで上がり頂きからスカイツリーが見えてここが東京かと再び驚きのひと時でした。

又、岐路は地元青梅の蕎麦屋さん（写真下）で昼食して四時頃中野に到着しました、倫理の仲間と昼間の楽しい一日でした。（村田広報委員長）

中野駅北口清掃

十一月二十七日（日）午前六時一〇分より約三分間十六名の参加者でした。

毎月一度恒例の行事で清掃を行っています、今日の予報ですと雨が降るとの情報でしたがお蔭様で掃除ができ安堵しました、寒くもなく皆さん手際よく時間内で終了致しました。その後一部の方の協力を得まして、「夢通り画廊」の展示期間終了の展示作品の撤去作業を終わり、後始末をいたしました。



ホームページ：<http://nakano-rinri.jp>
家庭倫理の会中野区 発行責任者：村田 守